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i-ways INNOVATION AWARD 2024



Die Mission von i-ways besteht darin, Unternehmen zu unterstützen, die ihr Wachstum vorantreiben, sich entwickeln und ihre Geschäfte innovieren möchten. Dadurch sollen sie zu kraftvollen Motoren der Chancen für alle werden. Wenn Ihr Projekt die Nutzung digitaler Technologien in dieser Weise einschließt, ermutigt i-ways Sie, sich zu bewerben.

Zitat von Silvio von Krüchten:
„Wir bei i-ways glauben, dass Softwaretechnologie und insbesondere digitale Marktplätze die Macht haben, allen Chancen zu bieten. Dennoch fällt es vielen Unternehmen schwer, Technologie zur Verwirklichung ihrer Ziele zu nutzen, was meist auf mangelnde Ressourcen oder Fachwissen zurückzuführen ist“, erklärt i-ways-Gründer und CEO Silvio von Krüchten. „Wir haben den „i-ways INNOVATION AWARD“ genau deshalb ins Leben gerufen, um dieses Dilemma zu lösen und branchenbestimmende Innovationen freizusetzen, die sonst zurückgehalten würden.“

Partner:
Zur Unterstützung dieser Mission von i-ways haben sich eine Reihe von Organisationen als Partner am "i-ways INNOVATION AWARD 2024" beteiligt, darunter SIBB e.V, Berlin Partner für Wirtschaft und Technologie GmbH, BIFI - Berliner Institut für Innovationsforschung GmbH und Der Mittelstand, BVMW e.V.. Vertreter dieser Partner werden auch an der Jury teilnehmen, die die Preisträger auswählt.

Bewerbung:
Der "i-ways INNOVATION AWARD 2024" nimmt Bewerbungen vom 1. Februar bis zum 15. März entgegen und akzeptiert Einreichungen aus allen Branchen sowie von jeder Abteilung/Position im Unternehmen.





i-ways’s mission is to support companies looking to grow, develop, and innovate their businesses, making them powerful engines of opportunity for all. If your project involves harnessing digital technology in this way, i-ways encourages you to apply.

Quote Silvio von Krüchten
“At i-ways, we believe that software technology, and digital marketplaces in particular, have the power to bring opportunity to all. Yet many companies find it difficult to harness technology to achieve their aspirations, most often due to lack of resources or expertise”, states i-ways founder and CEO, Silvio von Krüchten. “We established the “i-ways INNOVATION AWARD” precisely to help solve this dilemma and unlock industry-defining innovations that would otherwise be stifled.” 

Partners
To support this mission of i-ways, several organizations have joined as partners in the "i-ways INNOVATION AWARD 2024," including SIBB e.V, Berlin Partner for Business and Technology GmbH, BIFI - Berlin Institute for Innovation Research GmbH, and The Mittelstand, BVMW e.V.. Representatives of these partners will also participate in the jury selecting the award winners.

Application
The "i-ways INNOVATION AWARD 2024” is open for applications from February 1 through March 15 and accepts submissions from all industries and from any department/position in the company.  


Für Medienanfragen wenden Sie sich bitte an / For media inquiries, please contact: 

Annika Bierweiler
i-ways sales solutions GmbH 
bierweiler@i-ways.net  || presse@i-ways.net 
Mobile: +49 (0)170 788 78 40 
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